



#INSTITUTONACIONALELECTORAL

Perfila aval de 7 mmdp a comicios

CONSEJEROS AMPLÍAN RECURSO PARA BOLETAS, POR 254 MDP

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Instituto Nacional Electoral (INE) perfilaba, anoche, la aprobación del presupuesto que será utilizado en la elección judicial del 1 de junio de 2025, así como el diseño de las boletas para elegir a jueces, ministros y magistrados.

Hasta el cierre de esta edición, los consejeros, en una reunión extraordinaria, discutían la aprobación de 7 mil millones

de presupuesto para organizar la elección judicial.

En el orden del día, el Consejo General del INE también preveía aprobar el presupuesto general para 2025, equivalente a 27 mil millones de pesos.

En otra sesión, el INE aprobó una ampliación al presupuesto para la elección judicial del 2025 y destinará 254 millones de pesos más para la impresión de boletas para elegir por voto popular a jueces, magistrados y ministros.


881

CARGOS
DEL PJ SE
ELEGIRÁN EL
1 DE JUNIO.

El organismo electoral informó de último momento esta ampliación sobre la producción, almacenamiento y distribución relativa a la documentación del proceso electoral 2024-2025.

De acuerdo con el director ejecutivo del proceso electo-

27

MIL MDP TENDRÁ EL INE DE PRESUPUESTO GENERAL.

ral, Miguel Ángel Patiño Arroyo, esta aprobación por dicho monto se da luego del análisis del INE, en el que argumentó que queda poco tiempo para garantizar una aportación oportuna de esta documentación de cara al proceso de 2025. ■

1

PREVEN MÁS AJUSTES

- El INE asegura que cuenta con poco tiempo para organizar la elección, por lo que harán más ajustes.

2

- El primer cambio es ampliar recursos por nueve millones de pesos a la adquisición de utilería.

3

- Se avaló dar un anticipo a Talleres Gráficos de México para la impresión de las boletas.



FOTO: ESPECIAL